



"Une cuisine

conviviale, de

qualité et sur

mesure"

18

Yann Oudni

CHEF CUISINIER CHELLOIS, À DOMICILE

Après une longue carrière d'informaticien dans le secteur bancaire, Yann Oudni jette l'éponge et entame une reconversion profession nelle à 54 ans. Féru de cuisine depuis très jeune, il décide de vivre de sa passion et se forme au métier. "J'ai voulu me consocrer pleinement à la cuisine et partager mon goût de la gastronomie, explique-t-il. J'ai donc décidé de prendre une année sabbatique

pour suivre un CAP de cuisine à l'école Ferrandi à Paris avant une première expérience chez Éric Sapet, chef étoilé implanté dans le Luberon."

MENU GOURMAND DE SAISON

C'est en 2017 qu'il endosse son tablier de chef à domicile. Installé à Chelles, il élabore ses préparations dans un laboratoire amé-

nagé dans son sous-sol. "C'est ici que je cuisine les plats pour mes ctients et que je perfectionne mes recettes", précise-t-il, en préparant des asperges, les premières de la saison. "Les plats sont conçus avec les clients. Ils indiquent leurs produits préférés, leurs possibles allergies, leurs attentes. Ensuite, à moi de proposer un menu authentique et de saison."

En laissant Yann Oudni entrer dans leur cuisine, ses clients n'ont plus qu'à mettre les pieds sous la table et profiter du moment. Quels que soient les évènements, le chef s'occupe de tout. "Je viens

toujours avec le matériel indispensable pour cuisiner. Je propose aussi une location de vaisselle et les services d'un maître d'hôtel*.

UN COURS DE CUISINE CHEZ VOUS

Yann Oudni propose enfin de partager ses recettes et ses techniques. "Que ce soit en famille, avec des amis ou même des collégues de travail, je me déplace pour distiller

mes conseils et faire progresser mes clients dans la bonne humeur." Les différents plats, élaborés avec passion et sérieux, émerveilleront à coup sur vos papilles!

TOQUÉO - CHEF À DOMICILE

06 70 74 95 27 • www.toqueo.fr • contact@toqueo.fr Facebook et Instagram: @toqueo.fr

En la période de crise sanitaire, le chef cuisinier s'est adapté aux confinements et couvre-feux en proposant des livraisons à domicile.